
ПРОТОКОЛ ПРЕДТЕНДЕРНОЙ ВСТРЕЧИ 
Ссылка: RFP SEG 19/14 

 
г. Бишкек           23 декабря 2019 г. 
Офис ПРООН                         10:00 – 12:00              
 
 
Повестка: Ссылка: RFP SEG 19/14 Тренинги по цифровому предпринимательству «Разработка, проведение 
тренингов и техническая поддержка обучаемых» (5 ЛОТов) 
 
Присутствовали:  
 
ПРООН: 
1. Аида Соотбекова, специалист по закупкам 
2. Канагат Алышбаев, координатор проекта «Развитие цифровых навыков и возможностей для   
занятости молодежи в цифровой экономике в Кыргызской Республике» 
3. Асель Франки-Аманова, административно-финансовый ассистент 
4.         Ирина Талкамбаева, консультант по поддержке реализации проекта  
 
Участники встречи: 
Согласно приложенному списку участников 
 
Общие положения тендерной документации, оговоренные на встрече: 
 

• Срок подачи документов 8 января 2020 года в 16:00 по местному времени через портал электронных 
торгов (примечание: время на портале привязано к часовому поясу Нью-Йорка); 

• Квалификационные требования, выдвигаемые к участникам, и критерии оценки; 

• Подача предложений допустима по Лотам, так же как и присуждение контракта одному или 
нескольким поставщикам (по Лотам) 

• Подача предложения через портал электронных торгов https://etendering.partneragencies.org: 
o  Были продемонстрированы видео ролики по регистрации участников и подаче 

предложений на портале электронных торгов 
http://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-
notices/resources/  

o Электронные файлы, являющиеся частью предложения, должны соответствовать формату и 
требованиям, указанным в ИТЛ;  

o Техническое и финансовое предложения ДОЛЖНЫ БЫТЬ подгружены как два разный файла 
с соответствующей четкой маркировкой;  

o Финансовое предложение должно быть защищено паролем, так чтобы его невозможно 
было открыть или просмотреть до предоставления пароля. ПРООН запросит пароль только 
у тех участников тендера, чье техническое предложение было признано соответствующим 
техническим требованиям.  

o В системе Поставщик должен поставить «1» в строке стоимости финансового предложения 

• Ценовое предложение должно быть представлено в долларах США и контракт заключается в 
долларах, оплата местным поставщикам производится в сомах по курсу ООН на момент оплаты; 

• Контактные данные для подачи запросов на разъяснение/вопросов – только через 

procurement.seg.kg@undp.org 

 
 
Следующие вопросы и ответы были озвучены в ходе пред тендерной встречи: 
 
1. Какого должно быть количество участников по проведению массовых YouTube Рекламных 
информационных кампаний?  
 
Данная информация отражена в ТЗ, в случае изменений все присутствующие поставщики будут уведомлены, 

а так же информация об изменениях будет размещена на сайтах www.undp.org; www.ungm.org; 

http://www.kg.undp.org/content/kyrgyzstan/en/home/operations/procurement/. 
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Основным языком документа является английском, при любых расхождениях в переводе, пожалуйста, 
ориентируйтесь на английскую версию текста. 
 
2. Каков формат отчетности? 
 
Форма отчета будет обсуждаться с компанией после присуждения контракта. В ТЗ прописана 
предпочтительная структура оплаты для ПРООН, но компании могут предложить свою структуру, Оплата за 
проделанную работу/результат будет произведена по предоставлению результата и получению одобрения 
со стороны ПРООН. 
 
 
3. Могут ли мигранты быть включены в список участников он-лайн тренингов? 
 
Да, мигранты могут быть включены в список участников. 
 
 
4. Каким образом компании могут подтвердить свой опыт в разработке учебного модуля? 
 
Необходимо прикрепить к предложению сам модуль, либо предоставить активные ссылки на документы. 
 
5. В каком формате подавать технические предложения? 
 
Техническое и финансовое предложения подаются согласно формам A-G. Все формы должны быть 
заполнены на каждый ЛОТ отдельно 
 
6. Будет ли засчитываться опыт экспертов в качестве опыта компании?  
 
Предыдущие контракты, выполненные отдельными экспертами, которые работали в частном порядке 
-  не являются частью опыта компании, но являются личным опытом самих экспертов.  
 
7. Как вы знаете рынок экспертов ограничен, можно ли подавать одних и тех же экспертов от разных 
компаний? 
 
В случае, если ключевой персонал, предложенный для включения в команду одного участника тендера, 
участвует в более чем одном предложении, полученном в рамках этого тендерного процесса, данные 
предложения будут дисквалифицированы в соответствии с требованием для консорциумов (см. пункт 15 
Раздела 2).  

 

8. В каких случаях пере объявляется тендер? 
 
В случае если ни одна из компаний не пройдет техническую оценку или есть другие причины согласно 
пункту 35 Раздела 2. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



PRE-BID MEETING MINUTES 
Reference: RFP SEG 19/14 

Bishkek                December 23, 2019 
UNDP office                             10:00 – 12:00 
 
Agenda: RFP SEG 19/14 Digital Entrepreneurship Skills Trainings “Develop, conduct trainings and maintenance 
support to trainees” (5 LOTs) 
 
 
Participants:  
 
UNDP: 

1. Aida Sootbekova, Procurement Assistant 
2. Kanagat Alyshbaev, Project coordinator “Digital skills and opportunities for youth employment towards 

digital economy  
3. Asel Franki-Amanova, Administrative-Finance Assistant 
4. Irina Talkambaeva, consultant to support the project implementation 

 
Potential bidders: 
1. As per attached list of participants 
 
General conditions of RFP discussed during the meeting: 
 

• Deadline for submission of documents on 8 January, 2019 at 16:00 local time via e-tendering portal (note: 
the time on the portal is tied to the time zone of New York); 

• Qualification requirements for participants and evaluation criteria; 

• Submission of proposals is allowed by  Lots, as well as the award of a contract to one or several contractors 
(by  Lots); 

• Proposal Submission via e-tendering portal https://etendering.partneragencies.org:  
o Video clips on registration of participants and bids submission on the e-tendering portal were 

demonstrated 
http://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-
notices/resources/ 

o Electronic files that form part of the proposal must be in accordance with the format and 
requirements indicated in BDS;  

o The Technical and the Financial Proposals MUST BE  uploaded as two different files and clearly 
labelled; 

o The Financial Proposal file must be encrypted with a password so that it cannot be opened nor 
viewed until the password is provided. The password for opening the Financial Proposal should be 
provided only upon request of UNDP. UNDP will request password only from bidders whose 
technical proposal has been found to be technically responsive.  

o In the system, the Supplier must put “1” in the line value of the financial proposal 

• The bid must be submitted in US dollars and the contract is issued in US dollars, but payment for local 
contractors is made in KGS at the rate of the United Nations at the time of payment; 

• Contact Details for submitting clarifications/questions – only via e-mails to procurement.seg.kg@undp.org    
 
 
The following questions were asked and answers were given during the Pre-bid meeting: 

1. What should be the number of participants in conducting massive YouTube Advertising information 
campaigns?  

 
 
This information is reflected in the Terms of references, in case of changes, all presented suppliers will be notified, 
as well as information about the changes will be posted on the websites: www.undp.org; www.ungm.org; 
http://www.kg.undp.org/content/kyrgyzstan/en/home/operations/procurement 
 
 
The main language of the document is English, with any discrepancies in translation, please refer to the English 
version of the text. 
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2.  What is the reporting format? 

 
The report form will be discussed with the company after the award of the contract. The TOR spells out the preferred 
payment structure for UNDP, but companies can offer their own structure. Payment for the work done / result will 
be made upon provision of the result and obtaining approval from UNDP.  
 

3.  Can migrants be included in the list of participants in online training? 
 
Yes, migrants can be included in the list of participants. 
 
 

4. How can companies confirm their experience in developing a training module? 
 
You must attach the module itself to the proposal, or provide active links to documents. 
 

5. In what format to submit technical proposals? 
 
Technical and financial proposals are submitted in accordance with Forms A-G. All forms must be filled out for each 
lot separately 
 

6.  Will the experience of experts be counted as the experience of the company?  
 
Previous contracts executed by individual experts who worked privately are not part of the company's experience, 
but are the personal experience of the experts themselves. 
 

7. As you know the expert market is limited, is it possible to submit the same experts from different 
companies? 
 

If key personnel proposed for inclusion in the team of one bidder in more than one proposal received as part of this 
tender process, these proposals will be disqualified in accordance with the requirement for consortia (see 
paragraph 15 of Section 2). 

 

8. In what cases is a tender re-announced? 
 
In case none of the companies passes the technical evaluation or there are other reasons according to paragraph 
35 of Section 2. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

 


